
 Interrogazione n. 1525
presentata in data 10 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Zinni
“Inquadramento in qualifica superiore dipendenti AV2 Fabriano”
a risposta scritta

Atteso che da notizie pervenute risulterebbe che  alcuni dipendenti dell’AV2 siano stati
inquadrati nella categoria immediatamente superiore a quelle di appartenenza;

Considerato che il D.lgs. 150/2009 stabilisce le modalità ed i criteri  per le progressioni
sia orizzontali che verticali, disponendo che quest’ultime avvengano tramite concorso
pubblico “ferma restando la possibilità per l’amministrazione di destinare al personale
interno, in possesso dei titoli di studio richiesti per l’accesso dall’esterno, una riserva di
posti comunque non superiore al 50 per cento di quelli messi a concorso”;

Tutto ciò premesso e rilevato il sottoscritto Consigliere regionale;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere in maniera
precisa e puntuale:
1. in quale graduatoria concorsuale sono inseriti i dipendenti a cui è stato riconosciuto il

livello superiore;
2. quale posto abbiano ottenuto in tale graduatoria;
3. quali e quanti siano stati gli esterni assunti.


